

Sehr geehrte Gäste

Das Jahr 2026 bringt für uns viele Neuerungen, genauso auch in unserem Betrieb sowie in der Speisekarte.

Nach langen Überlegungen haben wir uns entschlossen unsere Speisekarte etwas kleiner zu gestalten, dafür diese aber jede Woche zu erneuern.

Wir legen Wert auf frische Saisonale, Regionale und qualitativ hochwertige Produkte je nach Marktangebot.

Aus organisatorischen Gründen haben wir bis auf Weiteres unsere Speisekarte nicht online.

Sollten Sie aber Fragen bezüglich unserer Speisekarte haben, können Sie sich gerne per Mail informieren.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis, und freuen uns auf Ihren Besuch bei Walter, Thomas und Team im Restaurant Kalt Warm Süß